
　
　       病棟とは違う空間である部署で、私たちは右も左も分からなく不安でしたが、月日が経つに
      つれ器械出し介助にも自信が持て、患者さんの不安を少しでも軽減するための声掛けができる
      ようになってきました。まだまだ分からない事が沢山ありますが、先輩方の優しい指導で安心・
　　　安全に器械出し介助についています。今後もできることを増やし頑張っていきたいです。

　
  手術室に入職してから日々先輩たちにいろんなことを教えてもらっています。
私は中国人なので日本語でわからないことも沢山あります。でも、手術のこと
だけではなく、日本語についても先輩達がいっぱい教えてくださるので仕事が
とても楽しいです。分からないことがまだまだありますが、早く1人前の手術室の
看護師になりたいです。

　
　    　　　入職して初めは何をしなければいけないのか、わからないことがいっぱいでしたが、
   　　　５ヶ月経って器械出しを1人で実施できるようになりました。チームの一員として医師や
   　　　コメディカルの方と連携し、手術にも落ち着いてつけるようになってきました。
　   　　　　　　 今後も新しい手術につけるよう日々頑張っていきたいです。
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